

03/02/2025

Vpe pág:

\$447.009 Tirada: \$1.437.450 Difusión:

Audiencia: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000 31,1% Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 4

Diputado Mellado denuncia que Mineduc no ha bajado recursos a sostenedores

EN LA ARAUCANÍA. El congresista acusó que el pago del aguinaldo por Navidad y el reajuste del sector público para profesores y asistentes de la educación no han sido depositados.

cronica@australtemuco.d

na grave denuncia realizó el diputado Miguel Mellado (RN) la cual mantiene afectados a sostenedores de La Araucanía junto con profesores de la Región.

El congresista explicó que los recursos para realizar los pagos correspondiente a aguinaldos no han bajado por parte del Ministerio de Educación y han sido los mismos sostenedores quienes han debido costear esos incrementos, de manera de no dejar a sus trabajadores sin su justa remuneración.

Además, el diputado por La Araucanía denunció que los afectados "tampoco habrían recibido a tiempo los recursos de la subvención de mantenimiento aprobada en la Ley de Presupuesto para realizar reparaciones y mejoras en los establecimientos de la Región y prepararse para el inicio de clases en el mes de marzo", dijo Mellado.

Por lo anterior es que el parlamentario ofició al Ministerio de Educación solicitando informa-



EL DIPUTADO MELLADO OFICIÓ AL MINEDUC SOLICITANDO INFORMACIÓN.

mes resta para el inicio del año escolar,

por lo que el parlamentario solicitó acelerar gestio-

ción respecto "del pago de aguinaldo como también del reajuste por comuna, en La Araucanía, y la fecha estimada para realizar los pagos a todos los establecimientos educacionales de la Región".

En este sentido, el diputado Miguel Mellado reiteró "la importancia de que el Ministerio de Educación explique el motivo del retraso de la bajada de los recursos; recursos que son prioridad para los establecimientos educacionales sobre todo a un mes del inicio de clases.

Recursos faltantes

"Hay pagos que no se han realizado y el gobierno está 'mutis'. Por eso. hemos decidido oficiado al Mineduc para que responda lo antes posible pero también transfiera estos recursos a quienes corresponde", sostuvo.